

Danksagung

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, welche wir beim Abschied unseres lieben und unvergesslichen

Urs Gygax-Hegelbach

2. September 1948 – 12. April 2017
(gewesener Wirt)

erfahren durften. Die vielen wunderbaren Umarmungen im Zeichen freundschaftlicher Verbundenheit, welche wir erleben durften, haben uns zutiefst berührt und geben uns Kraft, den schweren Verlust zu ertragen. Wir danken allen, welche Urs im Leben viel Zuneigung und Freundschaft entgegengebracht haben.

Besonderer Dank gilt Beat Iseli für die Erste Hilfe vor Ort. Ein grosses Merci geht auch an das Bestattungsteam Kurt Kühni. Merci für die grosszügigen Spenden an die Hornussergesellschaft Hettiswil. Grosser Dank gebührt auch Pfarrer Stephan Bieri für die einfühlsame Gedenkfeier und Frau Leutenegger für die musikalische Unterstützung.

3325 Hettiswil, Mai 2017
Stutz 8

Die Trauerfamilie